

Das Tagebuch von mArtin...

13. September 2024 19:00 Uhr

Ich würde schon ganz gerne wissen, wo die ganzen Leute, die mit den von einer KI erstellten Fotos Furore machen, diese Bilder und Fotos generieren lassen. Meine bisherigen Versuche diesbezüglich darf man ungeniert unter dem Prädikat: seltsam subsumieren. Oder ist es so, dass man die guten Fotos nur von jenen Diensten bekommt, die nicht kostenlos sind? Das wäre zumindest der Versuch einer Erklärung.

Während meine bisherigen Versuche mit den unterschiedlichen KIs nicht einmal in der Nähe der Qualität von schlechten Fotos rangierten, ist es diesmal zumindest auf den ersten Blick eine Spur besser. Auf den zweiten Blick allerdings ist auch das Foto, welches mir auf den Befehl: »Bitte um ein Foto von einem Mann auf einem alten Fahrrad, auf einer Straße ohne Ende« gerendert wurde - hier also das doch recht ungut wirkende Ergebnis - wobei nicht nur das Fahrrad ein wenig deformiert wirkt.

Ich denke wirklich, dass man die tollen Ergebnisse, von denen in den verschiedenen Nachrichten berichtet wird, tatsächlich nur bei Bezahlung bekommt...

(C) mArtin 2024

